

Magdeburg

Neuer Klimabeirat nimmt Arbeit auf

[02.08.2024] In Magdeburg hat jetzt ein 18-köpfiges Expertengremium seine Arbeit aufgenommen. Es soll die Landeshauptstadt bei der Umsetzung von Klimaschutzmaßnahmen und dem „Masterplan 100 % Klimaschutz“ unterstützen.

Zur Unterstützung der Klimaschutzmaßnahmen und zur Begleitung des „Masterplans 100 % Klimaschutz“ hat die Stadt Magdeburg jetzt einen Klimabeirat ins Leben gerufen. Wie die Landeshauptstadt mitteilt, wird das 18-köpfige Expertengremium Stadtrat und Verwaltung in allen Fragen des Klimaschutzes beratend zur Seite stehen. Bei der Überreichung der Berufungsurkunden betonte die Bürgermeisterin Regina-Dolores Stieler-Hinz die Bedeutung dieses Gremiums als Meilenstein in der Umsetzung der städtischen Klimaschutzstrategie und lobte das Engagement der ehrenamtlichen Experten. „Der Klimabeirat ist ein Meilenstein bei der Umsetzung unserer Klimaschutzstrategie. Die ehrenamtlichen Mitglieder bringen eine Fülle an Fachwissen mit, um Magdeburg auf dem Weg zur CO₂-Neutralität zu unterstützen. Ihre Bereitschaft, sich zu engagieren, unterstreicht die Bedeutung des gemeinsamen Handelns für eine klimafreundliche Zukunft unserer Stadt. Gemeinsam können wir nachhaltige Lösungen finden“, sagte sie. Die Mitglieder des Klimabeirats kommen aus verschiedenen Bereichen wie Regionale Klimaforschung, Bauen, Wohnen und Planen, erneuerbare Energien, Mobilität, Bürgerbeteiligung sowie betrieblicher und landwirtschaftlicher Klimaschutz. Zu den berufenen Experten zählen Vertreter renommierter Institutionen und Organisationen wie der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, dem Helmholtz-Zentrum für Umweltforschung und dem Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland.

Der Klimabeirat wird dreimal im Jahr tagen und ist zunächst für drei Jahre berufen. Unterstützt wird das Gremium von der Stabsstelle Klima der Landeshauptstadt Magdeburg. Ziel ist es, die Stadt bis 2035 CO₂-neutral zu machen und damit einen bedeutenden Beitrag zum globalen Klimaschutz zu leisten.

(th)

Stichwörter: Klimaschutz, Klimabeirat, Magdeburg